

Accident mortel cette nuit sur la Koné-Tiwaka

Publié le samedi 14 mars 2015 à 11H44

Un accident sur la transversale la Koné-Tiwaka a coûté la vie à un homme âgé d'une quarantaine d'années hier.

Le drame s'est produit vers 23 h 30, au niveau de la tribu de Pombei. Une petite benne, seule en cause, a fini sa course sur le flanc pour une raison encore inconnue.

A l'arrière, l'un des deux passagers a été expulsé et s'est retrouvé coincé sous le véhicule. Broyé par le poids de l'engin, le quadragénaire a succombé à ses blessures avant l'arrivée des secours. L'autre passager et le conducteur, tous deux blessés, ont été conduits au dispensaire de Poindimié.

La prise de sang n'a pu être effectuée sur le conducteur qui a pris la fuite, d'après la gendarmerie. Il est activement recherché par les forces de l'ordre.